

高天報広

地域と共に歩む天高生

校長 川田貴義

本校は、今年で創立91周年、現在地に校舎が移転してから32年目を迎えます。平成11年度から、県内で3番目の総合学科高校として新たなスタートを切り、教育目標及び教育方針も一新しました。平成12年度には、同窓会九阜会（会長 矢吹海慶氏、現会長は赤塚弘實氏）や教育後援会（会長 遠藤登氏、現会長は山本信治氏）による物心両面の多大のご支援のおかげで八十周年記念館が竣工し、学年集会場・ウェイトトレーニングルーム・空手道場として利用できるなど教育環境も充実してきました。また、教育内容についても、平成21年度から教育課程を見直して、進学型総合学科をめざす体制を整えました。1年次は全員同じ履修内容ですが、2年次からはそれぞれの進路希望に合わせて教科・科目を選択して履修します。大きく分けると、①文理総合系列 ②情報ビジネス系列 ③会計ビジネス系列 ④保健福祉系列となります。（詳しくは、リーフレット「学校紹介2011」をご覧ください。）

本校の教育は、「地域と共に歩む天高生」をモットーに、幅広い学習と感動体験を通して良き社会人になることを大きな目標としております。天童夏まつりに1年生全員が花笠踊りで参加するのをはじめ、地域の方々と一緒に公園の花壇に苗を植えたり、通学路にプランターを設置したり、冬には雪かきボランティアをしております。地域の方々と交流を通していろんなことに気づき、高校生も少し大人になるような気がします。また、毎朝始業前の朝読書の時間を活用して本に親しみ、人間性を高め、考える力を養おうとしています。地元企業から評価される高校生を社会に送り出せるよう教職員一同力を合わせて日々の教育活動に当たってまいりますので、どうぞよろしく願いいたします。

地域で見かける本校生の様子が気になるときは、遠慮なくいつでもお知らせください。共に見守っていただきますようお願い申し上げます。

平成23年度 入学式がおこなわれました

4月8日に男子50名、女子110名、計160名の新入生を迎えました。今年は定員が160名となったのに伴い、1クラス減って、1学年のクラスは4となりました。先輩の2年生、3年生よりも学年の人数は少ないわけですが、これからの天童高校を担う

1年生160名の活躍を期待します。

[学年担任団]

| | | | |
|------|-----------|------|-------------|
| 学年主任 | 堀米昭一（数学） | 4組担任 | 鈴木優子（英語） |
| 1組担任 | 東海林陽子（英語） | 副担任 | 結城真由美（家庭） |
| 2組担任 | 長瀬 正（美術） | 副担任 | 神尾真枝美（福祉） |
| 3組担任 | 東海林 啓（商業） | 副担任 | 三ヶ山正樹（保健体育） |



4月・5月の行事から

[村山地区高等学校総合体育大会]

5月8日(土)、9日(日)に村山地区高等学校総合体育大会が開催されました。

陸上部、テニス部、バドミントン部、なぎなた部、空手道部、ソフトボール部、女子バスケットボール部、バレーボール部が県大会に進出します。



[吹奏楽部第27回定期演奏会]

5月15日(日)に吹奏楽部の定期演奏会が行われました。例年は天童市民文化会館でおこなっていますが、今回は山形市中央公民館で行われました。山形市での開催でしたが、たくさんの方々に聴きに来ていただきました。



[演劇部第38回定期公演]

5月21日(土)に天童市民文化会館で定期公演が行われました。例年は新入生歓迎会と同じ演目で行ってきましたが、今年は定演用に新たな脚本を書いて公演しました。3年生にとっては、これが最後の公演となりました。これからは1年生、2年生が主体となって頑張っていきます。これからも応援よろしくお願いいたします。

